

Marathon international de Tana

## Les préparatifs vont bon train



Prévue se tenir dans la Grande île, les 15 et 16 octobre 2016, la 16<sup>ème</sup> édition du Marathon internationale de Tana connaît actuellement une bonne évolution concernant ses préparatifs, en tout cas du côté des organisateurs. Hier, le World Trade Center Tana a tenu une conférence de presse à l'hôtel Colbert Antananarivina, pour faire savoir le bon déroulement de l'organisation. Selon leur affirmation, « de nombreuses entités, entreprises et organismes internationaux, agissant pour le développement économique de Madagascar, ont décidé de soutenir cet

événement d'envergure internationale. » En collaboration avec la Fédération malgache d'athlétisme (FMA), l'organisateur a fait appel à la générosité de différentes compagnies. Et apparemment, plusieurs ont répondu à son appel, et 4 d'entre eux ont été désignés spécialement. En effet, les responsables auprès du World Trade Center Tana ont décidé de les nommer comme étant les sponsors Platinum de l'évènement. Il s'agit en effet de la brasserie star de Madagascar, Chine road and bridge corporation (CRBC), Huawei, et Vision Madagascar (ViMa).

### « Courir contre le Sida »

Actuellement, les intéressés de la course se préparent déjà pour les deux journées de compétition. Mais pour cette 16<sup>ème</sup> édition, toutes les entités invitent les athlètes à s'unir au slogan « courir contre le Sida », à travers des activités ludiques qui se tiendront sur le village marathon, mais également durant l'une des épreuves. Cependant, les 4 sponsors platinum ont tous en commun le fait qu'ils répondent à des événements ayant traits au développement du sport malgache. Mais aussi, ils ont confiance et croient au professionnalisme de l'organisateur. Pour rappel, les participants auront à choisir entre le Marathon (la course mythique par excellence, d'une distance de 42,195km, et qui est homologué par l'IAAF), les Foulées Ecolo (une course ouverte à tous d'une distance de 10km), le HandiRun (une épreuve de 10km réservée aux personnes à mobilité réduite), et le Marathon (une épreuve familiale et bon enfant sur une distance de 1,5km autour de la place de l'indépendance Analakely).

Miarimbola